



Balladenstunde

Zum Unterrichtstoff im Fach Deutsch gehören die Balladen in der Klassenstufe 7. Am 2. April stand allerdings nicht der Deutschlehrer, sondern der bekannte Musiker und Balladensänger Jörg „KO“ Kokott vor den Schülerinnen und Schülern. In 45 Minuten stellte er musikalisch und unterhaltsam verschiedene Formen von Balladen vor. Natürlich gab es solche bekannten Texte wie „Der Zauberlehrling“, „Der Handschuh“ oder „Erlkönig“ zu hören, aber auch bisher Unbekanntes und einige theoretische Kenntnisse wurden vermittelt.

Vielen Dank an Frau Gallert von der Vogtland Kultur GmbH Stadt- und Kreisbibliotheken Vogtland für die Organisation der Veranstaltung.







[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20132014/Balladenstunde?pdfview=1](#)